
岡村副院長の講義 

今回は、集学的治療について教えていただきま

した。愛犬ジャッキーの写真もあり、癒されま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

ボランティアの方による 

フラダンス 

まずは、笑いあふれるご指導をいただき、 

みんなでフラダンスに挑戦！ 

その後は、ゆったりとボランティアの 

方々のフラダンスを 

見せていただきました。 

 
 

場所はゆうゆうセンター、参加者８８名とたくさんの方が来てくださいました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                          

                

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 27年 4月 21日 作成  大和高田市立病院 「さくらの会」の報告 

自由に書いていただいたご感想  
・岡村先生の話を聞いていろんな胸のつかえ

がとれました。 

・フラダンス、心が明るくなりました。 

・こういう形でサポートしていただけること感

謝しています。不安を感じず、前向きに今を

精一杯生きています。   などなど 

 
 

次回は平成 2７年 10月１０日（土）です。 

たくさんのご参加お待ちしております。 

 

今回さくらの会に参加された方に 

アンケートに答えていただきました。 
さくらの会に参加され、また講義内容など、 

とてもよいと答えてくださった方がほとんどでした。 

☆今後、さくらの会に期待される内容・活動について 

医師の話 62名  薬剤師の話 19名 

看護師の話 38名  リハビリの話 19名 

栄養士の話 24名  茶話会   12名 

補正下着の紹介 4名  趣味の会  5名 

患者さんの体験談  29名  コーラス 4名 

ボランティア活動  6名  ヨガ   4名 

この他にも多くの

ご意見・ご感想を

いただきました。 

補正下着やｳｨｯｸﾞなど展示・相談にのって

いただける業者さんも来られています。 

岡村副院長による質問コーナー 
患者さんからの質問に答えていただきました。

 

福村理学療法士によるリハビリ体操 

最後は、みんなでリハビリ体操をして、リラックス。 

 

※岡村副院長からの質問の返答についてはＨＰをご覧ください。 

今回も有意義な会となりました 

ありがとうございました☺ 


